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El Centro de Educación Infantil Cid Campeador está
de enhorabuena porque la Conselleria de Educación le
ha concedido una nueva aula para niños de 2 años
de edad con 18 plazas. Así Petrer cuenta con dos aulas
de 2 años  desde que se pusiera en marcha el  Plan
Experimental  de Incorporación del  nivel  educativo
de  2-3  años  en  2015  en  toda  la  Comunidad
Valenciana.

La  concejala  de  Educación,  Silvia  Rodríguez,  se  ha
mostrado satisfecha pues afirma que "este anuncio viene
a reforzar la labor que estamos haciendo durante estos
años desde el equipo de gobierno local para aumentar la

dotación de plazas públicas en centros escolares en el
primer ciclo de infantil”.

La directora del centro, Nuria Tovar, por su parte, ha
declarado: "Estamos contentísimos porque pensamos
que en Petrer hacía falta un aula de 2 años.  Hay
mucha  demanda  de  los  padres  y  es  muy  positivo".
Además  afirma  que  para  el  centro  "va  a  ser  una
motivación, somos un centro exclusivamente de ciclo
infantil y esto supone otro reto y un aliciente más
para el profesorado y para los padres".

Petrer tendrá una nueva aula de dos años en el
centro infantil Cid Campeador
20/03/2018

Imagen de una de las aulas del centro Cid Campeador | Jesús Cruces.
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Silvia Rodríguez y Nuria Tovar a las puertas del centro | Jesús

Cruces.

Ahora  mismo  el  CEI  Cid  Campeador  cuenta  con
aproximadamente un centenar de alumnos de 3 a 5
años. Para atender las necesidades de esta nueva aula
tienen prevista la incorporación de una maestra y un
educador.

Por  último,  la  edil  de  Educación  ha  remarcado  que
"trabajamos para garantizar una buena educación
pública y de calidad  que ayude a las familias en la
conciliación de la vida laboral. Creo que estamos en el
buen camino. Al final lo que estamos anunciando es que
tendremos 18 plazas más para 2 años.  Esperemos
que  la  obra  se  lleve  durante  el  periodo  estival  y
esperamos poder presentarla antes de que comience el
próximo curso".
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